

Le CTBTO salue la coopération de Cuba dans la lutte contre le Covid-19



La Havane, 23 avril, (RHC).- Lassina Zerbo, secrétaire exécutif de l'Organisation du Traité d'Interdiction complète des Essais nucléaires, (CTBTO pour son sigle en anglais) a mis en exergue ce mercredi la coopération internationaliste de Cuba dans la lutte contre le Covid-19

Dans une lettre adressée au ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, Lassina Zerbo a exprimé ses sympathies pour le gouvernement cubain en ces temps difficiles et il a encouragé le peuple à poursuivre la gestion de la crise sanitaire dans le même esprit de résistance et de solidarité qui le caractérise.

Cuba a jusqu'à présent dépêché 22 brigades médicales spécialisées en situations de désastres et de graves épidémies dans divers points de la planète afin de lutter contre le nouveau coronavirus.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/220692-le-ctbto-salue-la-cooperation-de-cuba-dans-la-lutte-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba